

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Vifor Pharma hace historia en el 'biotech' español y adquiere Sanifit

La operación incluye un pago inicial de 205 millones de euros, aunque si se cumplen todos los hitos comerciales y científicos esta puede superar los mil millones de euros, según han anunciado ambas compañías.

---

PlantaDoce  
22 nov 2021 - 09:10



Vifor Pharma hace historia en el *biotech* español. La multinacional suiza ha anunciado este lunes, a través de un comunicado, que ha comprado la biotecnológica española, afincada en Baleares, Sanifit Therapeutics, empresa centrada en tratamientos para trastornos progresivos de calcificación vascular. **La adquisición podría superar mil millones de euros**, según indican ambas compañías, y se convertiría en la más importante para el sector biotecnológico nacional.

---

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/vifor-pharma-hace-historia-en-el-biotech-espanol-y-adquiere-sanifit>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

La operación incluye un pago inicial de 205 millones de euros, aunque si se cumplen todos los hitos comerciales y científicos esta puede superar los mil millones de euros, mencionados en líneas anteriores.

Vifor Pharma adquiere Sanifit para el desarrollo continuo y la comercialización de SNF472, un inhibidor novedoso de la calcificación vascular, el primero en su clase, para **el tratamiento de arteriopatía calcificada urémica (CUA) y enfermedad arterial periférica (PAD)** en pacientes con enfermedad renal en etapa terminal.

Actualmente no hay medicamentos aprobados indicados para CUA o PAD específicamente en esta población. **SNF472 ya recibió la designación de medicamento huérfano para el tratamiento de CUA y PAD** por la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) y para CUA por la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés).

## Vifor Pharma adquiere Sanifit para el desarrollo continuo y la comercialización de SNF472

Sanifit llevó a cabo un ensayo de fase IIb (CaLIPSO) para evaluar el efecto de SNF472 en la desaceleración de la calcificación arterial, un factor de riesgo importante de enfermedad cardiovascular en pacientes en diálisis.

El ensayo alcanzó su criterio de valoración principal al reducir la progresión del calcio en las arterias coronarias en pacientes tratados con SNF472, en comparación con los pacientes que recibieron placebo durante 52 semanas.

SNF472 se encuentra actualmente en ensayos de fase III en CUA en pacientes en diálisis, para medir los puntos finales primarios para la cicatrización de heridas y el dolor. Está previsto que se inicie un ensayo de fase III sobre la enfermedad arterial periférica (EAP) en pacientes en diálisis en 2022. El cierre de la transacción depende de las condiciones habituales y se espera que tenga lugar **en el primer trimestre del año que viene**.

## La compañía española ha levantado más de 130 millones de euros

---

# PlantaDoce.

---

Joan Perelló, consejero delegado de Sanifit, explica que “desde el principio, Sanifit ha sido pionero en nuevos enfoques para tratar los trastornos de calcificación, un área enorme de necesidad insatisfecha; este acuerdo es un testimonio del compromiso duradero de nuestro dedicado equipo e inversores, así como de nuestro enfoque único para combatir la calcificación vascular, que se originó en la Universidad de las Islas Baleares”.

Desde su fundación, en 2004, Sanifit ha levantado más de 130 millones de euros. Hace dos años, **la empresa batió el récord en una ronda de financiación en el sector en España** tras levantar más de setenta millones de euros. Entre sus accionistas se encuentran Caixa Capital Risc, Alta Life Science, Ysios Capital, Columbus Venture Capital e Invivo Capital.